

# Santiago Villa y Carlos Suárez

## Resumen propuesta

La representación estudiantil de posgrado ante el Consejo de la Facultad está viviendo un momento histórico, pues es la primera vez que serán elegidos representantes que sean la voz de todos los estudiantes de posgrado de nuestra Facultad.

Teniendo en cuenta esta característica, somos conscientes que todo está por hacer y que el camino por recorrer es largo en el periodo definido por los estatutos de la Universidad de dos años. Así pues, nuestra propuesta se basa en dos elementos: ser voz y abrir el camino para quienes sigan.

### **Ser voz**

Conscientes de que los representantes estudiantiles de posgrado al Consejo de Facultad no tienen voto, pero sí voz, ese es el elemento para utilizar. Todos somos estudiantes y tenemos el proyecto de ser especialistas, magísteres y doctores Figuri el día de mañana, por eso mismo también tenemos intereses, necesidades de orientación y requerimientos, incluso quejas, que como estudiantes no son siempre escuchados por no llegar a la instancia correcta.

Por eso, nuestra meta es poder ser la voz de los estudiantes de posgrado en la instancia asesora de la Decanatura, el lugar correcto para expresar las dudas, necesidades, quejas y demás que nuestro día a día de estudiante requiere que sea escuchado.

### **Abrir camino**

Somos estudiantes del doctorado de estudios políticos, nuestro camino como el de todos llegará a su fin y habrá un legado que entregar a la siguiente representación de posgrado. Somos conscientes también de que es la primera vez que tendremos voz en el Consejo de la Facultad, por eso mismo, todo está por hacerse; creemos que nuestra experiencia combinada dentro y fuera de la Universidad podrá aportar a crear procedimientos y canales de comunicación, buenas prácticas profesionales y universitarias que permitan entregar un legado digno de ser mantenido en el futuro, la memoria institucional de la representación de posgrado que permita alimentar el primer elemento, ser la voz adecuada en la instancia correcta.

### ¿Por qué votar por nosotros?

Nuestra experiencia profesional y estudiantil combinada permitirá una representación adecuada para la dignidad elegida, así mismo, ser estudiantes del doctorado nos permite cumplir con la calidad de estudiante durante los dos años de periodo, lo que garantiza una voz con calidad.

Santiago Villa, graduado de gobierno y relaciones internacionales del Externado, como estudiante del pregrado fui estudiante en intercambio y monitor. Graduado de la maestría en gerencia para el desarrollo de Figri, como estudiante viví todo el proceso de clases, visitas y elaboración de tesis, con observaciones que pueden ser cosas buenas y oportunidad de mejora. Trabajo en la Universidad, en la Facultad de Derecho, por lo que es posible encontrarme todo el tiempo en la Universidad y tengo la visión administrativa que puede permitir ser una voz sensata y oportuna.

Carlos Suárez, Teniente Coronel en uso de retiro de la Policía Nacional de Colombia, a través del lema Dios y Patria he servido a la sociedad Colombiana entendiendo sus necesidades; graduado en Relaciones Internacionales y Estudios Políticos de la Universidad Militar Nueva Granada y como Especialista en Seguridad del Centro de Estudios Superiores de la Policía Nacional Colombia y Magíster en Estrategia y Geopolítica de la Escuela Superior de Guerra, poseo el trasegar de un largo camino académico y sus vicisitudes. Tengo además experiencia en derechos humanos, como piloto de helicópteros, en operaciones de mantenimiento de paz con Naciones Unidas - Haití, participé en los procesos de Memoria Histórica y me desempeñé como Jefe de la Oficina de Asuntos Internacionales de la Dirección de Investigación Criminal e INTERPOL, lo cual me permite tener una amplia capacidad en la resolución acertada de diferentes problemáticas. Actualmente soy empresario y padre de familia con la visión que puede permitir ser una voz sensata y oportuna.

